
Gratilog.net

Forum: Trucs en vrac
Topic: N’apprenez plus à coder, ça ne sert à rien selon le PDG de NVIDIA
Subject: Re: N’apprenez plus à coder, ça ne sert à rien selon le PDG de NVIDIA
Publié par: doudoudidou
Contribution le : 04/03/2024 11:26:07

Oh ! Sans décoder !
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